
SOYONS CONSCIENTS

Aldous Huxley disait que *« le fait que les hommes tirent peu de profit des leçons de l'Histoire est la leçon la plus importante que l'Histoire nous enseigne »*.

Les résultats de l'élection européenne suivis par la dissolution de notre Assemblée Nationale sont deux actualités fortes qui interpellent.

Notre réseau accueille et accompagne les histoires de chacun, **quel que soit son chemin, sa culture**.

La solidarité, la tolérance et l'ouverture aux autres sont des valeurs cardinales de Cohabilis.

Un jeune sur trois en cohabitation intergénérationnelle solidaire est étranger.

Au-delà du caractère intergénérationnel du lien qui unit les cohabitants, il y a donc bien souvent un lien interculturel.

Plus généralement et plus simplement, il est bon de rappeler la devise de notre pays :

Liberté, Egalité, Fraternité.

Cette devise qui orne les frontons de nos mairies ne peut faire oublier l'engagement nécessaire en allant **voter aux prochaines élections législatives prévues le 30 juin et le 7 juillet**.

Soyons conscients de ce geste, et de ce qui se joue aujourd'hui comme **héritage moral pour les prochaines générations**.



©eightonesix - Freepik.com

CONTACT PRESSE : Nelly Paolantonacci n.paolantonacci@cohabilis.org – 07 82 09 74 88